

Bereich Neuigkeiten

<https://www.xing.com/companies/aluminium-fenster-institut/updates>



Aluminium-Architektur-Preis 2018 ausgeschrieben

Heute 11:02

Bereits zum 11. Mal schreibt das Aluminium-Fenster-Institut (AFI) in Zusammenarbeit mit der Architekturstiftung Österreich und der IG Architektur den Aluminium-Architektur-Preis aus.

EINREICHUNG ONLINE

Ab sofort können in Österreich ausgeführte Bauten mit Fertigstellung ab 1. Jänner 2015 - sowohl Neubauten als auch Sanierungen - eingereicht werden. Eine weitere Voraussetzung für die Einreichung ist die überwiegende Verwendung von Aluminium-Profilsystemen, die die Gemeinschaftsmarke ALU-FENSTER führen. Zur Teilnahme berechtigt sind Architekten, Planer, Bauherren und Metallbauer. Die Einreichfrist endet am 10. September 2018.

10.000 EURO PREISGELD

„Mit dem Preis werden innovative, herausragende architektonische Leistungen ausgezeichnet, die die gestalterischen sowie technischen Möglichkeiten von Aluminiumprofilen aufzeigen. Beurteilungskriterien sind neben technischen und ästhetischen Aspekten auch Lebenszyklusbetrachtungen, Nachhaltigkeitskonzepte und Gebäudezertifizierungen“, so Harald Greger, Geschäftsführer des Aluminium-Fenster-Institutes.

Weitere Informationen sind für Sie online unter www.alufenster.at/AAP2018 verfügbar.



Bereich Link

<https://www.xing.com/companies/aluminium-fenster-institut/updates>



Aluminium Fenster Fassaden Architektur Architekturpreis Architekturwettbewerb Metallbau Architekten Bauherren

Heute 11:04



ALU-FENSTER - Im Zeichen der Qualität - Aluminium-Architektur-Preise - Aluminium- Architektur-Preis 2018

Gemeinschaftsmarke ALU-FENSTER - Profil-Systeme für Neubau und Sanierung, für Wohnbau und Objektbau. Für Bauträger, Bauherren und Architekten in Österreich. Marktführende Hersteller bieten Qualitäts-Benchmarks und professionelle Umsetzung durch Aluminium-Fenster-Fachbetriebe. Das Aluminium-Fenster-Institut (AFI) wurde 1987 gegründet und hat sich zum Ziel gesetzt, die Information über qualitativ hochwertige Konstruktionen aus Aluminium - vom Fenster über den Wintergarten bis hin zur Gebäudefassade - zu verbessern. Mag. Harald Greger. afi, aluminium-fenster-institut, alufenster, alufassaden, aluwintergärten, aluprofile, alukonstruktionen, aluminium, fenster, türen, fassaden, wintergärten, fachbetriebe, beschichtungsbetriebe

http://www.alufenster.at/show_content2.php?s2id=1053

Mitteilung/ Linkempfehlung

https://www.xing.com/profile/Harald_Greger/activities



Mag. Harald Greger empfiehlt diesen Link

Gerade eben



Aluminium-Architektur-Preis Gemeinschaftsmarke ALU-FENSTER ausgeschrieben

Bereits zum 11. Mal schreibt das Aluminium-Fenster-Institut (AFI) in Zusammenarbeit mit der Architekturstiftung Österreich und der IG Architektur den Aluminium-Architektur-Preis aus.

EINREICHUNG ONLINE .

Ab sofort können in Österreich ausgeführte Bauten mit Fertigstellung ab 1. Jänner 2015 eingereicht werden.

ALU-FENSTER - Im Zeichen der Qualität - Aluminium-Architektur-Preise - Aluminium-Architektur-Preis 2018

Gemeinschaftsmarke ALU-FENSTER - Profil-Systeme für Neubau und Sanierung, für Wohnbau und Objektbau. Für Bauträger, Bauherren und Architekten in Österreich. Marktführende Hersteller bieten...
www.alufenster.at